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有没有想过交易其实很简单，只是你把它想复杂了？

俗话说一念成佛一念成魔，面对着期货K线的上下跳动，交易者的心却如同在天堂
和地狱之间来回游走。

在世人看来金融市场瞬息万变，变幻莫测，仿佛是一片混沌理的世界，涨了又跌，
跌了又涨，看似有序，又好像杂乱无章。

我自己以前也是这种看法，绞尽脑汁无所不用其极的学习的“技术分析”在使用的
时候感觉还不如掷骰子来的准确一些，但是多年的交易下来，越来越觉得，交易其
实并没有想象中的那么复杂，复杂的只是人心而已。

金融投机市场已经存在了几百年，价格走势的规律早就已经不是秘密，华尔街流传
着一句古老的名言：“截断亏损，让利润奔跑”！巴菲特说"别人贪婪的时候我们恐
惧，别人恐惧的时候我贪婪”，恐惧与贪婪或许就是期货市场人性最真实的写照。

但是为什么还是交易失败的占了大多数呢？

除了市场本身的因素之外，原因还在于人性的复杂，而期货的杠杆放大了这种人性
。从心理上来讲，人有从众和趋利避害两大特性，尤其是当面对未知的结果时，这
两种特性会被期货的杠杆无限的放大，从众的心理让你不敢坚持己见，永远站在散
户的阵营里，趋利避害让你在对的时候不敢继续持有，这就造成了市场行情走势与
你的买卖点选择的错位。

人性的弱点是投资的大敌，我们应该如何来战胜这些心理因素呢？

首先我们的恐惧是来自于未知，心里没有底，正因为心里对自己的单子没有底，总
怕做错了，因此才会心生怀疑和恐惧，如果无法解除这种状况，就很难战胜心理因
素。

那么我们该如何来增强我们的底气呢？知己知彼，方能百战不殆。这就需要深入研
究期货市场的规律，当你对期货市场的规律了如指掌的时候，做单子的底气就会好
很多。

其次，期货的高杠杆放大了人性，那么我们在做期货时，仓位轻一些，心里就会平
静一些。

最后，做期货要顺势交易，所谓顺势交易，并不是在任何时候都可以下单，要选择
好入场时机，入场时机掌握不好，结果往往也不一样。比如上涨趋势，涨300点调2

                                    1 / 2



智行理财网
期货大局观什么意思(期货看大做小策略)

00点，再涨300点再回调，都是上涨趋势，建仓时机不对，也会赔钱。一定要有耐
心，上涨趋势要等他回调下来再买，不要急于下单；下跌趋势，要等反弹到压力位
再去做空，不要心急，要等一等，机会到了再出手，《孙子兵法》说："先为不可胜
，以待敌之可胜，不可胜在己，可胜在敌"，如果我们能够耐心等待上涨趋势的回调
，或下跌趋势的反弹，先使自己立于不败之地，再去谋求战胜敌人，不就容易的多
了吗？

对于期货新手小白来说，往往在踏入期货市场时自命不凡，认为自己比其它人聪明
，一定能挣到钱，但是，我作为一个8年的期货交易者要忠言逆耳的劝一句：要敬
畏市场！出生牛犊不怕虎，最终会丢了性命。建议新手小白用模拟盘先来熟悉期货
市场，等研究个一年半载，对期货市场有那么一点点感觉了，再拿着钱用自己的实
力慢慢的赔掉，至少能比一窍不通的愣头青在期货市场多活个一年半载的。

对于散户来说，进入期货市场，永远不要首先去考虑挣多少钱一夜暴富翻多少倍，
而是抱有一颗敬畏市场的心，最先考虑的是资金风险管理、仓位和等待进场时机
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